
Modaes

Empresa

Ripley reabre su tienda de Alto Las Condes tras llegar a un acuerdo con Cencosud

Modaes
5 dic 2014 - 17:57

Ripley vuelve a operar en el centro comercial **Alto Las Condes**. La compañía ha llegado a un acuerdo con **Cencosud**, gestor del centro y del local que ocupa, por el que ha renovado el contrato de alquiler del espacio comercial. El nuevo documento de alquiler tiene una duración de diez años.

“De este modo, ambas empresas ponen fin a las diferencias que llevaron al cierre temporal al público de la tienda en el centro comercial”, afirman las dos compañías en el documento.

La firma del contrato supone la retirada de la demanda interpuesta por Cencosud contra Ripley, que se había presentado en el Centro Arbitral y de Mediación de la Cámara de Comercio de Santiago (CCS), según *Diario Financiero*.

Pese a que los términos del contrato no han trascendido, sí que lo ha hecho la superficie por la que **Ripley** pagará los próximos diez años. Mientras antes de la disputa, la compañía contaba con una tienda de dos plantas, ahora el espacio comercial se ceñirá únicamente a la planta calle del local, puesto que **Cencosud** ha alquilado el primer piso a otra empresa.